
開 催 日 時 ～

自治協議会名

班 長 西田　方計

参 加 人 数 14

　伊賀市議会議長　様

２ 班

【主な意見・提言等】

・南庁舎の保存は市長の公約で、ＰＦＩで民間活用することを議会から提案した。

・チェック機能を年次毎に考え、会計報告等の情報共有もして、情報共有を市民と一緒に

　していきたい。

＜下水道料金改定について＞

（議員から）

＜同日選挙について＞

・議員間で検討していったら良い。

・同日選挙の方が良いと思うので、経費が削減できることをＰＲしてほしい。

・開票作業をする職員に手当が出ることに違和感がある。

＜にぎわい忍者回廊ＰＦＩ事業について＞

・広く市民に還元する事業にしてほしい。

・民間会社と市の担当者で実現性があるのか疑問である。

・「これ、おかしいのじゃないか」と指摘できる職員や議員がいるのか。もっと勉強して

　ほしい。

・外部の知見が必要であることから、オブザーバーをつけてほしい。

出 席 議 員
西田方計、川上善幸、山下典子、赤堀久実　（班外委員）宮﨑栄樹

名

記録・報告者 山下　典子

報　　告　　書
令和５年１月１９日(木) １９時００分

西柘植地域まちづくり協議会 開 催 場 所 西柘植地区市民センター

２０時１５分

（議員から）

・区単位での説明会は行えないが、まちづくり協議会単位の説明会は開催可能なので、

　申し出てください。

・「下水のメーターをつけたら減算される」と言いながら、ホームページには「メーター

　をつけても意味ないですよ」と捉えられる文言がある。

班長

令和５年２月９日

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。

　　　 令和４年度地域意見交換会

西田　方計


